
Wieder am Start! ;)

Beitrag von „Patrick“ vom 12. März 2014, 11:54

Hallo Leute, ich wollte mal Bescheid sagen dass ich nach längerer Abwesenheit durch schwere 
Krankheit endlich wieder fit bin!  Musste einen Teil meiner Kakteen abgeben und habe 
deshalb leider einiges verloren bzw. anderen Züchtern gegeben damit sie in guten Händen 
sind aber es wird wohl nicht sehr lange dauern bis ich wieder am züchten bin.

Jedenfalls wollte ich mich nur Mal kurz zurückmelden und mich für die Nachrichten bedanken, 
die ich in den letzten Monaten bekommen habe. Habe ein zwei Mal reingeschaut aber war zu 
angeschlagen um regelmäßig zu antworten!

Also, man liest sich im Forum! Schön wieder hier zu sein. Hab Euch vermisst! Grüße, Patrick

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 12. März 2014, 12:38

Hallo Patrick,

von Deiner Erkrankung wusste ich gar nichts, aber es ist doch sehr schön zu hören, dass es Dir 
wieder gut geht. Dann mal weiterhin alles Gute und einen erfolgreichen Wiedereinstieg ins 
Hobby.

Beitrag von „Patrick“ vom 12. März 2014, 12:41
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Danke, Elke! Es macht richtig Spaß im Moment wieder das Gewächshaus einzuräumen und 
draussen an der Luft zu sein. Vor allem bei dem schönen Wetter jetzt. Bei mir scheintr 
wortwörtlich wieder die Sonne! 

Beitrag von „Kaktus25“ vom 12. März 2014, 17:27

Hallo Patrick,

schön, dass du wieder im Forum aktiv sein kannst.

Falls du Interesse an AG-Samen hast, dann melde dich, es sind noch sehr schöne Kreuzungen 
vorhanden.

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 12. März 2014, 18:08

Oder an Sämlingen.;) Dann bei mir melden!

Beitrag von „Patrick“ vom 13. März 2014, 09:08

Hi Leute, vielen Dank für die freundlichen Angebote! Das weiß ich echt zu schätzen. Ich werde 
in den nächsten Tagen beim ausräumen mal sichten was ich noch alles habe und nochmal 
Bescheid sagen. Ich habe auch noch Einiges aber viele der Besten habe ich sicherheitshalber 
abgegeben damit nichts verloren geht.
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Und wie gesagt, freut mich echt wieder zu züchten. Fühlt sich richtig gut an! Gibt für mich im 
Sommer nichts schöneres als ins Gewächshaus zu gehen und Kakteen zu kreuzen.

Grüße, Patrick

Beitrag von „muddyliz“ vom 13. März 2014, 09:12

Hallo Patrick,
freut mich, dass du wieder fit bist.
Na dann mal "Glück auf !!!" 
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